

密を避け、親睦ゴルフ大会 丸山厚弘氏(元鹿総合車両所)初の栄冠

松元春夫事務局長の司会で開会式がはじまり、冒頭、豊山正明会長が挨拶「例年より十九日早い梅雨入りで天気を心配していましたが、幸い曇り空で安心しました。コロナ禍で諸行事等を中止していましたが、緊急事態宣言の解除で野外レクリエーションを再開、一年振りの大会となりました。



五月十三日、島津ゴルフ倶楽部（鹿児島市宮之浦町）において、第三三回親睦ゴルフコンペを開催しました。新緑の薰下、梅雨入りした曇り日和となりました。が、当日は鹿児島市内、始良など各地から二三名がマスク着用で参加しました。

各選手はシニアと
は思えない力強いド
ライブイングショット
やベタピンのアプロー
チショットなど美技
を連発。一方、力余っ
てO B や当ゴルフ場
の早いグリーンで4
パットを打つなど悪

退連会の方々と連携し頑張つて行きたいと思います。ご支援ご協力を」と述べました。その後、集合写真を撮つたのち、参加者はスタート。

難局を乗り越えるため、組合員は勿論、

A photograph showing a man in a white lab coat and a surgical mask presenting a small gift basket to an elderly man in a red polo shirt. The elderly man is smiling and holding the basket. They are outdoors, with trees and a building visible in the background.

長期化するコロナの影響はグループ会社を含め厳しい経営環境にあります。この

戦苦闘する選手も結果
出しました。

入浴後、成績表に基づき、順次ドラゴンニアピンなど各賞品を豊山会長より手渡し、流れ解散となりました。

正明会長が挨拶「本日は好天に恵まれ絶好のゴルフ日和となりました。コロナ禍で不便な生活を余儀なくされております。また、3密回避で一部の懇親会は中止と

去る四月二三日、山
水地区で恒例の親睦
ゴルフ大会を出水ゴ
ルフクラブ（鹿児島県
出水市平和町）で開催
しました。

編集後記

鹿児島市内で七五歳以上の高齢者コロナワクチン接種予約が始まつた。対象者は約八万六千人。しかし専用コールセンターに予約電話をしても繋がらない。P.C.スマホ予約の頼みは子どもや孫。続き五六歳、七五歳未満八万六千八百人の接種券配布が五月二四日から始まつた。更なるコールの混雑が予想される。行政はもつと現実(I.T.弱者)を見た対応を望みたい。

なりましたが、気持ちだけの賞品も用意しております。プレーを楽しんで下さい」と激励。競技は、美技などシニアの持ち味を生かしたプレーを連発。体力を消耗しながらも十八ホール回り、満喫した一日となりました。

出水地区でゴルフ交流